
Verbale nr. 929 del 21 maggio 2021 

Il giorno 21 maggio 2021, alle ore 15:00, in modalità telematica su piattaforma online, nel rispetto delle misure di 

prevenzione per il contenimento e la gestione dell'emergenza epidemiologica da COVID-19, si è svolta l’Assemblea 

Annuale degli iscritti all’ordine dei Dottori Agronomi e Forestali della Provincia di Torino.  

Numero degli iscritti presenti: 184 (compresi i membri del Consiglio Direttivo) 

Sono presenti i consiglieri eletti: Fulvio Anselmo, Carmelo Fruscione, Dino Franchi, Gianluca Stoppa, Margherita 

Quaglia, Claudio Frola, Fernanda Giorda, Luisa Perona, Simone Martin. 

Il presidente, nomina segretario verbalizzante il Dott. Gianluca Stoppa. 

L’Assemblea si svolge secondo il seguente Ordine del Giorno: 

• Saluti e relazione: attività ordinistica dell’anno 2020 e iniziative 2021; 

• Lettura e approvazione del bilancio consuntivo del 2020; 

• Lettura e approvazione del bilancio preventivo del 2021; 

• Attivazione nuove funzionalità del sito internet istituzionale; 

• Formazione: crediti professionali e regolarità formativa; 

• Il Consiglio invita a partecipare il dott. for Marco Bonavia – Dipartimento Sistemi montani, forestali, risorse naturali 

e faunistiche CONAF; 

• Il Consiglio invita a partecipare il Presidente EPAP Stefano Poeta, il Consigliere EPAP Giorgio Uliana e il 

Coordinatore dei Delegati EPAP dei dottori agronomi e dottori forestali Giampaolo Bruno. 
Saluti e relazione: attività ordinistica dell’anno 2020 e iniziative 2021 
Il Presidente Dott. Anselmo saluta e ringrazia tutti i partecipanti; si procede con la relazione dei seguenti argomenti: 

attività svolte dal Consiglio nel corso del 2020, ruoli dei nostri iscritti in tavoli tecnici e/o comitati istituzionali, 

partecipazione ad eventi istituzionali, resoconto degli eventi formativi organizzati nel corso del 2020 in collaborazione 

con la Federazione, esito del concorso pubblico per personale segreteria indetto per raggiungimento età pensionistica 

dell’attuale segretaria Sig.ra Ivana Rossetti. 

Inoltre il Presidente illustra la possibilità di svolgere le prossime elezioni in modalità telematica per il rinnovo del 

Consiglio, previsto per il mese di settembre 2021. Il CONAF infatti, a seguito del perdurare dell’emergenza sanitaria, 

metterà a disposizione di tutti gli ODAF italiani una piattaforma che permetterà di gestire l’intera procedura elettorale 

tramite una piattaforma online e/o mista (online e presenza): dopo un breve confronto tra gli iscritti ed i membri del 

Consiglio per comprendere meglio gli aspetti pratici e formali, l'Assemblea decide di aderire alla modalità di votazioni 

interamente online in quanto i locali che potrebbero essere utilizzati per le votazioni in presenza non garantirebbero 

l’adeguato rispetto delle normative di contenimento del contagio COVID-19. 

Segue l’intervento del Presidente del CONAF, dott.ssa Sabrina Diamanti, finalizzato a salutare i partecipanti ed a 

ringraziare il Consiglieri per il soddisfacente lavoro svolto in quest’anno difficile, a seguito della situazione pandemica, 

ed a illustrare alcune attività portate a termine con esito positivo dall’attuale Consiglio Nazionale. 

Interviene inoltre la sig.ra Ivana Rossetti per effettuare un saluto ai partecipanti e per comunicare all’assemblea che la 

sua lunga carriera professionale da Segretaria dell’ODAF Torino sta accingendosi a terminare; svolgerà ancora un 

periodo di affiancamento al personale neoassunto.  
Lettura ed approvazione del bilancio consuntivo 2020 

Il tesoriere, dott. Frola, presenta il bilancio consuntivo 2020 commentando le voci del conto economico. 

Per l’approvazione del bilancio consuntivo è richiesto ai presenti di esprimere la loro astensione o contrarietà. La 

votazione viene effettuata alle ore 16.00 e il bilancio viene approvato all’unanimità con 184 voti a favore e nessun 

astenuto.  
Lettura ed approvazione del bilancio preventivo 2021 

Il dott. Frola presenta il bilancio preventivo 2021. 

Per l’approvazione del bilancio consuntivo è richiesto ai presenti di esprimere la loro astensione o contrarietà. La 

votazione viene effettuata alle ore 16.15 e il bilancio viene approvato all’unanimità con 184 voti a favore e nessun 

astenuto.  
Attivazione nuove funzionalità del sito internet istituzionale 

I consiglieri Dott.ssa Giorda e Dott.ssa Perona illustrano agli iscritti la struttura ed i contenuti preliminari del nuovo 

strumento per il sito internet istituzionale dell’Ordine di Torino. 

Vengono analizzate ed illustrate ai partecipanti le nuove funzionalità del sito istituzionale, ed in particolare la possibilità 

di ricercare la figura di un Dottore Agronomo e Forestale tramite l’elenco degli iscritti in base alle specifiche 

competenze professionali. 

Formazione: crediti professionali e regolarità formativa 



Il consigliere Dott. Franchi illustra agli iscritti un resoconto sul triennio formativo in corso 2020 – 2022 e sul triennio 

formativo passato 2017-2019 presentando un bilancio del lavoro svolto dalla commissione di valutazione, di cui è 

membro e referente per il Consiglio di Torino. I dati esposti riportano attualmente ancora n. 30 iscritti irregolari in 

termini di obbligo formativo per il triennio 2017-2019. Il dott. Franchi ricorda ai partecipanti che il termine ultimo per 

poter regolarizzare la propria posizione formativa sarà il 31.07.2021. A seguito di tale data i nominativi degli iscritti 

irregolari saranno comunicati al Consiglio di Disciplina, il quale per le situazioni di maggior gravità provvederà ad 

emanare un provvedimento sospensivo. 

Il Consiglio invita a partecipare il dott. for Marco Bonavia – Dipartimento Sistemi montani, forestali, risorse 
naturali e faunistiche CONAF 

Il dott. for Marco Bonavia, aggiorna i partecipanti sulle attività svolte dal Dipartimento Sistemi montani, forestali, risorse 

naturali e faunistiche CONAF nell’ultimo anno, ed in particolare si sofferma ad aggiornare i presenti sugli esiti delle 

ultime sentenze dei ricorsi effettuati in sede giurisdizionale a tutela della professione. 

Il Consiglio invita a partecipare il Presidente EPAP Stefano Poeta, il Consigliere EPAP Giorgio Uliana e il 
Coordinatore dei Delegati EPAP dei dottori agronomi e dottori forestali Giampaolo Bruno 

Il dott. Stefano Poeta, Presidente EPAP, saluta e ringrazia per l’invito; procede con illustrare ai presenti le novità in 

termini previdenziali, ed in particolare approfondisce i seguenti argomenti: investimenti dell’Ente in termini di “cultura 

previdenziale”, nuove attività in sinergia con gli Ordini per una migliore comunicazione sulle tematiche previdenziali ed 

assistenziali, l’importanza della super contribuzione, il welfare attivo, la possibilità di riscatto degli anni di laurea in 

termini contributivi. 

Terminato il discorso del Presidente, interviene il Consigliere EPAP Giorgio Uliana ed approfondisce l’argomentazione 

delle seguenti tematiche: welfare attivo – indirizzi politici per la ripartenza professionale, welfare multipilastro integrato, 

welfare del potenziamento professionale. 

 

Essendo terminata la discussione degli argomenti all'Ordine del Giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

17,30. 

Visto, letto e approvato 
Il Segretario                                                           Il Presidente  

 

 


